

Enseñanza secundaria

- Última actualización: Lunes, 18 Noviembre 2019 12:15

Escrito por Equipo de Producción Provincial (Desoft)

Visto: 16358

La Educación Secundaria tiene como fin contribuir a la formación y desarrollo integral de la personalidad de los adolescente en sus diferentes contextos, con un mayor nivel creativo y enfoque científico investigativo, de sistematización y consolidación en sus conocimientos, habilidades, hábitos, sentimientos, actitudes, motivos, aspiraciones y componentes éticos y cívicos, que les permita prepararlos para la vida y optar por la continuidad de estudios.

Posee 43 centros de ellos 18 son mixtos y 25 puros con una matrícula de 12110 estudiantes y 1350 docentes. Dentro de sus prioridades está el fortalecimiento al trabajo de formación vocacional y orientación profesional, la labor preventiva y el trabajo metodológico que se revierta en la calidad de la clase y los resultados del aprendizaje.